

COMPTE RENDU CONGRES AUTISME ORAN SEPTEMBRE 2013

Françoise Selmi

Ce congrès a rassemblé un grand nombre de personnes provenant de plusieurs régions du pays. Il en est ressorti questions et échanges d'adresses entre les participants.

Ces échanges sont allés jusqu'à des projets de regroupement d'associations existantes dans le but de divulguer informations et demandes de financements pour le développement de l'aide aux familles et aux enfants autistes.

Le point faible fût l'hétérogénéité des participants : professionnels et familles n'ayant pas la même attente qualitative des interventions (aspects théoriques et aspects pratiques au sujet de l'autisme).

Toutefois, chacun est reparti avec de nouvelles perspectives pour l'avenir.